Calzada posterga salida

Con el objetivo de participar en la designación del nuevo presidente de la Corte Suprema de Justicia, Ana Virginia Calzada, presidenta de la Sala IV, postergó su jubilación hasta que finalice ese proceso.

De esta forma, la magistrada estará presente en las jornadas de reflexión que se llevarán a cabo el 2 de mayo.

Asimismo, participará en el debate y posterior votación del nuevo jerarca de la Corte, previstos para el 6 de mayo.

En principio, la magistrada se iba a pensionar a finales de este mes, una vez que se cumpliera con ese trámite.

No obstante, debido a que la

Corte no cumplió con los plazos iniciales para designar al sustituto de Luis Paulino Mora, decidió permanecer unos días más como funcionaria judicial.

Hasta el momento, la Corte Suprema de Justicia no ha dado a conocer los nombres de los aspirantes a ocupar el puesto de Mora.

Sin embargo, los candidatos

que se mencionan más son José Manuel Arroyo, presidente de la Sala III, y Zarela Villanueva, vicepresidenta de la Corte.

A mediados de febrero, Mora falleció repentinamente a los 69 años víctima de una neumonía.

Desde entonces, la Corte es dirigida por Villanueva, quien es hermana de Luis Gerardo Villanueva, diputado del PLN y aspirante a dirigir el Congreso.

Por otra parte, para suplir la plaza que dejó Mora en la Sala IV, la Asamblea Legislativa inició un concurso público, el cual apenas da sus primeros pasos.

Esteban Arrieta earrieta@larepublica.net